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NDHE TUCUMÅ

REAし1ZADA EM 12 DE NOVEMBRO DE 2019

卒uM話中
No dia 12 de novembro de 2019, na Sede do NUcしEO DE DESENVOLViMENTO HUMANO

E ECON6MICO DE MARABÅ, locaiizado na Avenida Vaie, S/n, bairro S50 F釦x, Munic面O

de Maraba, Estado do Para, CEP: 68.514-000, aS llhs, reuniram-Se em Assembleia GeraI

os associados do NDHE - TUCUMÅ, COnfo「me ve「ificado por meio das assinaturas

COnStanteS do Regist「o de Presenca, aneXO a PreSente ata. Obtendo-Se, POrtantO,

qu6rum sしrficiente para as deiiberac6es constantes da pauta do dia. Foi designado para

PreSidir a mesa, O Sr. Ricardo Edevaldo S帥a de Medeiros, Associado do NDHE -

TUCUMÅ, COnVidou a mim, Eliane Braga de Souza, Para SeCretariar a reuniao. Dando

Seguimento aos trabalhos, O Presidente da mesa explicou aos presentes o objetivo da

COnVOCa蜂O desta AssembIeia Ordinaria, destacando a pauta da reuniao: 1- Aprovac§o

das Contas do Exercfcio de 2018; 2- Apresenta鈎o de novo membro para o Conselho

Fiscal; 3- Assuntos Gerais. iniciando os trabaihos o Presjdente informou que ap6s a

COnCIusao da auditoria extema, realizada peIa FGAI Servigos de ConsuItoria e

P!anejamento Estrategico町DA e apresentac5o do reiat6rio de auditoria, O meSmO fof

encaminhado para aprecia辞o do ConseIho FiscaI do NDHE deTucum5, juntamente com

a documenta辞o contabil disponib服ada pela PRIME Contab冊dade e Servicos. Reunidos

em O8 de novembro de 2019, O Conselho Fiscai da Entidade, aP6s entendimento do

Pa「eCe「 da auditoria extema, emitiu PARECER Ol/2019 indicando aos associados a

aprovacfo de contas do exercicio do ano de 2018. Com base na documentac§o citada

acima e apreciada por todos os presentes, a Direto「a Veraしucia da Cunha, PrOP6s ao

Presidente da mesa abrir o processo de votacao dos associados, que PO「 unanimidade

aprovaram as contas do exercicio do ano de 2018, Sem 「eSSalvas. Dando seguimento ao

item 2 da pauta - Apresenta鈎o de novo membro pa「a o ConseIho Fiscal - foi indicado

Pe書o associado Ricardo Edevaido Silva de Medeiros o nome de Bruno de Souza Manso,

CPF n9 072.594.607-50, RG n9 20485204-CRA/RJ, PrOfissional da計ea administrativa

COm eXPeri全ncia na area conta剛e membro de conseihos fiscais de outras entidades de

mesmo seguimento, em Virtude da ren血cia do membro do conse漢ho fiscal S「. Femando

Ferreira Finebe「g. Sendo o novo candidato aprovado por unanimidade com mandat

ajustado ao atual mandato do Presidente do Conselho Fiscai Pauio Cesa「 Simas de

Oliveira. Em seguida foram tratados os Assuntos Gerais que comp6e o item 3 da pauta.

O Presidente da mesa informou que neste intervalo da亜ima assembieia realizada em

O2 de abril de 2019 o NDHE recebeu de maneira espontanea as cartas de ren血cia dos

associados Sergio Orlando da Silva Campos, Andrea Ribeiro de Gusm50 Campos e

Mariiene Fonseca Ribeiro, mediante apresenta錐o de ca「ta de rendncia, COm data
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indicada a certificacao individualizada dos consult6rios m6dico, Odontoi6gico

Unidade de Aiimentacao e Nutricao. Os associados presentes comprometeram-Se eni

acompanhar o processo de reguiariza弟o para o pr6ximo exercicio, aVa=ando a

necessidade de altera鋳o estatut緬a pa「a inclus5o de nova atividade na Class描ca挿o

Nacional Atividade Econ6mica - CNAE, junto a Receita FederaI. O Associado Ricardo

Edevaldo Si!va de Medeiros, COm base na reguiarizacao acima, PrOP6e aos associados a

import釦cia de t「ansferir a gestao do atendimento medico/odonto16gico pa「a o NDHE,

COmPrOmetendo-Se articular de maneira harm6nica com o Lar Fabiano de Cristo essa

migrac50. Os associados presentes ap「ovaram a proposta de regulariza辞0 e geStaO do

COnSuit6rio m6dico/odonto16gico. Em sequencia a Diretora Sra. Veraしucia da Cunha,

relatou a ocorrencia de um processo traba冊sta postuIado peia funcionaria aposentada

Eva Rebelin dos Santos, a reCIamac50 Se baseou na insatisfacao da exclusao do plano de

Sa心de peio motivo de aposentadoria por invaiidez, infomou ainda que o plano de sa心de

foi reab冊ado e houve a p「imeira audi全ncia de conc輔a弟0 nO dia O7 de novembro de

2019 e que na ocasifo foi designada outra audi全ncia para o dia O4 de dezembro de 2019,

O aSSOCiado Ricardo Edevaldo Silva de Medeiros compiementou a info「ma錐o

destacando que a iniciativa do NDHE de desligamento do Plano de S訊]de foi um

equivoco de interpreta亭わda　しei vigente e que posteriormente a decisao de

Perman全nCia ou n50 do plano de sa心de ser台estabelecido dentro dos par台met「os da

r6pria lei. Sem mais assuntos previstos na pauta, foi decla「ada encerrada a Assemb!eia

era1 0rdinaria com a leitu「a da ata assinatura dos associados presentes.
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